



Schlaganfall

Ein Schlaganfall kann die Fahrsicherheit durch eine teilweise Lähmung, Schwächegefühl oder geistige Beeinträchtigungen gefährden.

- Lassen Sie sich nach einem Schlaganfall von Ihrem Arzt gründlich untersuchen, um festzustellen, ob und unter welchen Voraussetzungen Sie noch fahren können.
- Bitte bedenken Sie, dass ein beeinträchtigtes Bewusstsein, Verwirrung oder Schwindel das Fahren im Strassenverkehr äusserst unsicher machen.
- Um ein Fahrzeug sicher zu steuern, brauchen Sie Muskelkraft und Koordinationsfähigkeit. Ein Kontrollverlust der Gliedmassen durch Lähmungen heisst nicht unbedingt, dass Sie nicht mehr sicher fahren können. Aber möglicherweise muss Ihr Fahrzeug mit Hilfsmitteln ausgestattet werden. Wenden Sie sich dafür an das zuständige Strassenverkehrsamt.